



VW Golf IV, Bora **Tous modèles avec projecteurs au** **xénon de série**

Les projecteurs éclairent trop bas.

Problème :

Les projecteurs éclairent trop bas et la correction automatique de site ne fonctionne pas.

Cause :

Un défaut logiciel dans le calculateur de la correction automatique de site des projecteurs peut être en cause.

Résolution du problème :

Contrôler la version du logiciel du calculateur à l'aide d'un outil de diagnostic approprié. Si le calculateur est équipé de la version V03, le remplacer par un calculateur équipé de la version V05 ou V06.

Après remplacement du calculateur, reparamétrer le réglage (réglage de base) des projecteurs. Veiller à ce que, pour le réglage de base, le calculateur ait été mis en mode réglage à l'aide de l'outil de diagnostic. Ce réglage de base est enregistré par le calculateur.